

REUMATOLOGÍA CLÍNICA, un acercamiento sólido entre la SER y el CMR

A. Fraga

Departamento de Reumatología. Hospital de Especialidades. Centro Médico Nacional Siglo XXI. IMSS. México DF. México.

La revista REUMATOLOGÍA CLÍNICA sale al mundo científico con sus primeros números. Su antecedente es, por una parte, la *Revista Española de Reumatología* y, por otra, la *Revista Mexicana de Reumatología*, esta última con más de 20 años de existencia. Ambas gozan de un gran prestigio como órganos de difusión del quehacer del especialista. Sin embargo, ambas han sido ignoradas por las de lengua sajona y su penetración podríamos decir que ha sido limitada en los países de habla castellana.

Desde hace 3 años existe un verdadero acercamiento, yo diría fraternal, entre la Sociedad Española de Reumatología (SER) y el Colegio Mexicano de Reumatología (CMR), que culmina con una sola publicación conjunta que contribuirá, sin duda alguna, a la difusión, la proyección y la investigación que se realiza en nuestros países. Contribuye, de manera muy importante, al desarrollo del intercambio científico, estudios clínicos de colaboración, simposios y opinión de expertos en temas concretos de actualidad.

Es indiscutible el crecimiento científico y académico que han tenido ambos países. España y México suman de manera independiente y de manera conjunta el mayor número de trabajos presentados en los congresos

EULAR (Liga Europea contra el Reumatismo) y ACR (American College of Rheumatology) por un país de habla castellana. Con este antecedente podemos asegurar que el tener una revista con política editorial acorde a los nuevos tiempos será sin duda un éxito.

Cabe agradecer el interés mostrado por ambas mesas directivas, así como su espíritu de cooperación entre los pares para que este esfuerzo sea una realidad.

La medicina avanza de manera vertiginosa tanto en el área de la tecnología como en su aplicación a la clínica y a la investigación, lo que nos obliga a estar a la vanguardia y publicar los avances en estos campos. Es obvio que existen diferencias tanto en frecuencia como en presentación de los padecimientos reumatológicos en ambos países; esta publicación se beneficiará de la sinergia entre ambos enriqueciendo la educación continua de nuestros especialistas a través de la palabra escrita.

Expreso mi más sincera felicitación a este esfuerzo editorial, a nuestros colegas y a nuestros lectores, a quienes pido que consideren nuestra la revista REUMATOLOGÍA CLÍNICA y no otra revista más de reumatología. Les invito a participar aportando conocimientos con el fin de fortalecer la presencia de la reumatología de habla castellana en el mundo.